

Manifestation

## Des associations en colère



Les associations du quartier des Sept Deniers invitent leurs adhérents et la population à manifester le samedi 11 décembre prochain à partir de 14 h à l'entrée de la route de Blagnac (bureau de poste).

Elles veulent exprimer leur colère face au manque de

concertation de la part des élus toulousains sur des projets majeurs pour l'avenir de leur quartier. Ces projets concernent : le site JOB avec ses équipements sociaux, culturels et sportifs, les infrastructures scolaires, l'aménagement de la route de Blagnac et son plan de circulation.

«Malgré ses promesses, la mairie met les habitants devant le fait accompli, sans tenir compte des propositions que les associations lui présentent depuis plus d'un an», dénonce l'association. «Nous affirmons être acteurs du devenir de notre quartier et de notre ville en tant que citoyens à part entière».

LA DEPECHE DU MIDI  
(DECEMBRE 2004)

### Sept-Deniers.

#### Réunion publique

Les associations des Sept-Deniers invitent les habitants à une réunion publique le mercredi 19 janvier, à partir de 20h30, au café de La Providence, 81 route de Blagnac. Il s'agit de faire le point sur la circulation et les déplacements dans le quartier suite à la dernière réunion consultative avec la mairie, et d'évoquer les équipements prévus dans le bâtiment JOB.

#### Job et les sans-papiers dans la rue

Des anciens salariés de l'usine papetière Job ont manifesté, hier après-midi, route de Blagnac, aux abords du stade Wallon pour sensibiliser les supporters du Stade à l'avenir du bâtiment classé de l'usine des Sept-Deniers. Des sans-papiers ont aussi manifesté à l'appel de la CGT, place Wilson, avant de se rendre devant la préfecture.